

EMBAJADA DE COLOMBIA

Of. No. E – 486

Herrn
Lothar Mark, MdB
Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Berlin, den 2. Februar 2007

Sehr geehrter Herr Mark,

hiermit möchte ich Ihnen meinen herzlichen Dank für Ihre Teilnahme am Frühstücksgespräch mit der kolumbianischen Außenministerin, Frau Maria Consuelo Araújo Castro, aussprechen.

Ein solch offener Dialog trägt stets zu einem besseren gegenseitigen Verständnis bei.

Wir freuen uns sehr, dass Sie immer so großes Interesse an der Situation in Kolumbien haben und uns in jeder Hinsicht unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen


Dr. VICTORIANA MEJÍA-MARULANDA
Botschafterin